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佐沼ロータリークラブ
SANUMA

VOL51

2014－2015年度

例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

ロータリーに輝きを
2014－2015年度 国際ロータリーのテーマ

・台北西門ＲＣより
　　新年を祝うカード及び会報が届きました。
・佐沼高等学校ＥＴＡ事務局より
　 1．平成26年度ＥＴＡ懇親会の案内
　　日　時　27年 1 月 6 日㈫　午後 6時～
　　場　所　船橋や
　　会　費　4,000円
　 2．ＥＴＡだより、定時制通信第 9号が届く

・雑誌委員会（布施孝之委員長）
　本日配布されましたガバナー月信の13ページに、猪
股育夫会長が寄稿した当クラブ創立50周年記念式典の
模様が掲載されています。ご覧下さい。
・親睦活動委員会（及川昭宏委員長）
　先週のクリスマス例会に大勢の方々にご参加いただ
きありがとうございました。 1月29日㈭に、新年移動
例会（利き酒会）を開催いたしますので、多数のご参
加をお待ちしております。詳細は後程お知らせします。
◎前年度100%出席者表彰（18名）

猪股育夫会員　岩渕正彦会員　江川元徳会員
遠藤光則会員　小野寺伸浩会員　菅野幸一郎会員
佐々木源悦会員　佐藤敬喜会員　佐々木崇会員
菅原文之会員　鈴木彦太会員　高橋利光会員
高橋義文会員　八谷郁夫会員　冨士原裕子会員
布施孝之会員　武川毅会員　山田直志会員

　「2014年をふりかえり」　　　　　遠藤光則会員
　12月25日、今年最後の例会です。本日は友引でクリ
スマスと大変素晴らしい日にスピーチをさせていただ
き、プログラム委員長に心から感謝申し上げます。
　12月11日の例会で布施孝之会員が佐沼ＲＣ50年の歴
史などを話されましたが、私はその1／50の今年を振
り返ってを話させていただきます。皆様にとって如何
な 1年であったでしょうか。
　ところで、布施孝之会員の話は 5つのタイトルであ
りましたが、時間の関係でひとつ残されました。気に
なりましたので後でお聞き致しました。タイトルは
「カラオケ北東南西」でありました。私は北の方が歌
手が多いのか、あるいはカラオケの利用率が北の方が
高いのかと思いましたが、歌のタイトルの数で、北の
つく歌（北酒場、北の漁場、北の宿から）が一番多く、

その次に多いのが東のつく歌、
そして、南、西ということで
す。確かに西のつくタイトル
は頭にうかびません。例えば、
西酒場、西の漁場、西の宿か
らではあまりイメージ的に良
くありません。このことにつ
いて布施孝之会員に聞いてよ
かったと思っております。
　私は、今年度をもちまして
ロータリーに入会して丁度20
年となりました。30周年記念の時に入会し、表で寒い
中交通案内をした事だけが思い出されます。あれから
20年が経ち会長も経験させていただき、今は一会員と
してそれなりに楽しんでロータリーに参加させていた
だいております。
　今年度は会員増強委員長を仰せつかっていますので、
その立場でお話をさせていただきますが、猪股年度に
なってから、 7月以降本日で25回目の例会行事参加で
す。もっと詳しく申しますと20年間で通算1,131回目
の参加となりました。月平均4.7回の出席です。ロー
タリーの先輩からは、まず例会に出席することとよく
言われました。それからは意識して例会を優先に仕事
もプライベートも考慮しながら出席するようにしてお
ります。万が一行事にゴルフがあれば、それは当然ゴ
ルフが優先とさせていただいております。是非、皆さ
んも木曜日の行事は避けてロータリーを優先させて下
さい。
　今年は馬年、サラブならずセレブの殿下、佐々木源
悦会長の下、おだやかに一年がスタートしました。
1月　佐々木源悦会長還暦のお祝いの新年会でスタート
2月　地域善行者表彰と 4回の例会
3月　ＮＨＫ仙台放送局局長のスピーチ、訪台団壮行

会、長期交換留学生の村上真菜さんが津田塾
大学進学の報告にみえる。クリーンキャン
ペーンに参加

4月　チャーターメンバーの佐々木源助様ご逝去、仙
台にて地区大会、お花見移動例会が余目ＲＣ
と合同で鳴子にて開催

5月　世界大会へ 9名が参加（オーストラリア）　
6月　オクラホマより「ロータリーの翼」 2名が訪問、

佐々木源悦会長が猪股育夫次期会長へバトン
タッチ

7月　猪股年度がスタート、山口淑子ガバナーが最初
に公式訪問、中島太一ガバナー補佐が訪問、
佐沼高校野球部県大会で決勝に進む

8月　50周年記念事業も熱さを増す
9月　寒川ＲＣより 3名が訪問、クリーンキャンペー

ンに参加（長沼フートピア公園）
10月　菅原裕典ガバナーエレクトが訪問、第32回少年

少女剣道大会、50周年記念事業、皆様に感謝
11月　第38回少年野球大会、長野県で大地震
12月　栗駒でいっきに 1メートルを越える大雪、四国

徳島でも大雪

－紙面の都合上、主旨のみ掲載させていただきまし
た。
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・本日の出席率　72.7％

・小野寺伸浩会員　妻の誕生日にきれいなお花をいた
だき、ありがとうございました。

・遠藤光則会員　本日、私のスピーチです。今年最後
の例会スピーチです。ごゆっくりお休み下さい。

・鈴木彦太会員　遠藤光則会員のスピーチ楽しみです。
大いに期待を申し上げます。本日は今年の最終例
会になります。今年は皆様各位にお世話になりま
した。来年も宜しく。

・布施孝之会員　ことし 1年お世話になりました。来
年も良い年でありますように。遠藤光則会員のス
ピーチを楽しみに。

・飯塚仁哉会員　人気№ 1のエンチャンの今日のネタ
はなんですか。

・江川元徳会員　SAYONARA2014、WELCOME2015。
　　来年は「日日好日」であるように。
・八谷郁夫会員　良い年をお迎え下さい。
・佐藤敬喜会員　遠藤光則会員のスピーチに期待して。
・千葉吉男会員　遠藤光則会員のスピーチに期待して。
・髙田次雄会員　2014年最後の例会となりました。こ
の一年間大変お世話様でした。ありがとうござい
ました。ご家族お揃いで楽しい年末年始をお迎え
下さい。遠ちゃん楽しみにしています。

・菅原文之会員　会員皆様、本年も大変お世話になり
ました。50周年式典も大過なく終了し、大慶の到
りです。佐沼ロータリークラブの結束と協力のた
まものです。本日は、その原動力の 1人である遠
藤光則会員のスピーチです。フィナーレを飾ると
言うよりも平成27年度への戦陣と思っています。
楽しみです。皆様には良い年を迎えられますよう
お祈りします。

・高橋義文会員　メリークリスマス！本日の遠藤光則
パスト会長のスピーチを楽しみに期待します。

・熊谷敏明幹事以下　遠藤光則のスピーチに期待。
村上武彦会員　佐々木崇会員　佐藤幸一会員
氏家良典会員　伊藤俊郎会員　菅野幸一郎会員
山田直志会員　佐竹孝行会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　小泉洋会員　冨士原裕子会員
武川毅会員　及川昭宏会員　岩渕栄市会員
杉田広仁会員　及川富男会員

　以上、ありがとうございました。

　先週はクリスマス家族会に家族の方を合わせ75名の
大勢の参加をいただきありがとうございました。突然
のご不幸や健康上、交通の関係で用事ができてしまい、
参加できなかった会員の皆さんは大変残念なことと思
います。お陰様をもちまして大変たのしいクリスマス
例会を開催することができました。
　家族で参加しておられた会員の皆様を見るにつけ、
大変お幸せそうで羨ましくも感じました。我が家でも
いつになるか分かりませんが、是非とも孫をつれて参
加したいと思います。また、オークションでは岩渕栄
市会員の名セリによりまして売上げが166,000円にも
なりました。お疲れ様でした。やむを得ない事情で欠
席にもかかわらず、オークションの商品だけはとご提
供いただきました会員もおられました。やっぱりロー
タリアンだなー、その精神はすごいなーと思いました。
ありがとうございました。武川毅社会奉仕委員長、及
川昭宏親睦活動委員長はじめ委員の皆さん大変ありが
とうございました。感謝申し上げます。
　今年最後の例会の酉を努めていただきますのは、遠
藤光則会員増強委員長です。よろしくお願い致します。
会の運営と上半期の事業に会員の皆様にはご協力いた
だき感謝申し上げます。
　来年も皆様にとりまして、良い年を迎えられ素晴ら
しい 1年になりますことを心からお祈り申し上げます。

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 猪股育夫会長
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今週のスピーチ

幹事報告 熊谷敏明幹事

各委員会報告

前年度100%出席の会員

今年最後のスピーチ
をする遠藤光則会員


